

ZONE

Pengkot Pertina Padang Siap Jadi Tuan Rumah Porprov XVI Cabor Tinju

Afrizal - PADANG.ZONE.CO.ID

Jun 5, 2022 - 06:43



PADANG, - Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) ke-XVI ditabuh tahun ini. Kota Padang Panjang dan Tanah Datar ditunjuk sebagai tuan rumah penyelenggara.

Namun dalam perjalanannya, Tanah Datar mengundurkan diri karena anggaran di daerah itu banyak tersedot untuk penanganan Covid-19.

Mundurnya Tanah Datar sebagai tuan rumah membuka peluang daerah lain untuk menjadi tuan rumah bersama Padangpanjang. Salah satunya Kota Padang. Ibukota provinsi itu berkeinginan menjadi tuan rumah untuk cabang olahraga. Salah satunya cabang olahraga tinju.

"Jika ditunjuk, kita siap menjadi tuan rumah cabor tinju pada Porprov tahun ini," ungkap Ketua Umum Pertina Kota Padang Syahrial Kamat dikutip dari Facebook Diskominfo Kota Padang, Jumat, 4 Juni 2022.

Keberanian Pengkot Pertina Kota Padang sebagai tuan rumah cabor tinju pada Porprov tahun ini bukan tanpa alasan. Sebab, pada Porprov XIV Tahun 2016 lalu, Pengkot Pertina mampu menyukseskan 'alek' tersebut. Dimana ketika itu, Padang sebagai tuan rumah dan pertandingan tinju pun berjalan dengan sukses.

"Alhamdulillah di Porprov lalu itu kita mampu menyelenggarakan pertandingan tinju dengan baik," papar Syahrial Kamat didampingi Sekretarisnya Dodi Damanik serta Kabid Humas Charlie Ch. Legi.

Tidak itu saja. Pengkot Pertina juga mampu menyelenggarakan Kejuaraan Tinju Piala Walikota I Tahun 2017. Kemudian Piala Walikota II Tahun 2019.

Dan selepas pandemi Covid-19 tahun 2021, Pertina Padang juga menggelar beberapa kegiatan latihan tanding dengan beberapa kabupaten/kota.

"Kita juga sukses melaksanakan Porkota Padang cabor tinju yang ketika itu ditutup secara resmi oleh Wali Kota Padang," ucap Syahrial.

Saat ini, Pertina Padang masih menunggu "angin". Apabila Pertina Padang benar-benar ditunjuk sebagai tuan rumah, Syahrial Kamat beserta jajaran kerjanya telah bersiap untuk memberikan yang terbaik bagi Sumatera Barat. (*)